

De l'eau sur Mars: Le gout y est !!

La glace martienne avait été découverte depuis longtemps. Il ne restait plus qu'à la... goûter. Voilà qui est fait. Pas de surprise : ça goûte l'eau!

Évidemment, ça aurait été plus facile si la sonde Phoenix s'était posée sur une banquise. Malheureusement pour les lointains Terriens, même à proximité de ce Pôle Nord martien, tout ce qu'elle a à se mettre sous la patte, ce sont des minuscules fragments de glace dans un océan de poussière. Il y a des semaines que les ingénieurs de la NASA observent ces infimes taches blanches qui brillent au Soleil puis fondent, et qu'ils espèrent pouvoir en analyser au moins une.

L'article intégral par Pascal Lapointe pour : Sciencepresse

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 5 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8682-1039eau-mars-gout-y.html>